

Kinder- und Jugendsiedlung Utenberg: Ausstellung „Zum Schutz des Kindes?!“

Die Ausstellung «Zum Schutz des Kindes?!» – welche 2011 bereits im Stadthauspark Luzern gezeigt wurde – wird noch einmal einer breiten Öffentlichkeit präsentiert. Dies in der Kornschütte vom 14. bis 16. Juni. Das Stadtarchiv Luzern veröffentlicht dazu das Buch „Vom Waisenhaus zur Kinder- und Jugendsiedlung“. Die Ausstellung erinnert an die Anfänge der stationären Erziehung in der Stadt Luzern vor 200 Jahren und zeigt die stetige Weiterentwicklung der pädagogischen Arbeit in der Heimerziehung bis heute und in naher Zukunft. An der Ausstellung wird auch der Dokumentarfilm „Geschichten von Respekt und Zuwendung“ von Ursula Brunner gezeigt. Er gibt Einblick auf über 50 Jahre Heimerziehung in der Stadt Luzern. Interessierte können die DVD zum Film auch für CHF 20.- bei uns beziehen (041 429 60 60). Der Eintritt ist frei. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Schlaf- und Waschraum im Waisenhaus Luzern nach der Renovation 1937

Manege frei für den Kinderzirkus Caramelli



Die Einradgruppe begeisterte im letzten Jahr mit einer wunderbaren Choreographie.

Der Kinderzirkus Caramelli lädt Gross und Klein sowie Jung und Alt zur diesjährigen Aufführung ein. 24 Kinder aus dem Quartier üben in der zweiten Osterferienwoche grosse und noch grössere Kunststücke ein und werden die hoffentlich vielen Zuschauerinnen und Zuschauer einmal mehr zum Staunen, Lachen und Applaudieren bringen.

Die Aufführung findet am Samstag, 13. April ab 14.00 Uhr in der Zirkusmanege der Utenbergturnhalle (mit Türkollekte) statt.

Raphi Ammann

Wäsmeli-Träff & Pfadi: Personelle Änderung

Für die ganze Administration des Wäsmeli-Träffs ist vorübergehend Ruth Lydia Koch zuständig. Die Theologin und Pastoralassistentin übernimmt die bisherige Tätigkeit von Chris De Carli, welcher seit Mitte Februar nicht mehr für die katholische Kirchgemeinde der Stadt Luzern arbeitet. Dies führt auch zu einer personellen Änderung bei der Pfadi St. Leodegar. Für die Pfadi und die Wölfe ist übergangsweise Thomas Lang zuständig. Er ist Theologe sowie Mitglied des Leitungsteams der Pfarrei und arbeitet in der Hofkirche.

Man sei darum bemüht, die Stelle des Sozialarbeiters und damit auch des Präsesamtes der Pfadi schnellstmöglich wieder zu besetzen, heisst es in einem Schreiben der Pfarrei.

Kontakt Ruth Lydia Koch: 041 418 20 28 / ruth.koch@kathluzern.ch

Kontakt Thomas Lang: 041 418 20 24 / thomas.lang@kathluzern.ch

Klosterkirche bleibt während fünf Monaten geschlossen

Am 1. Juli ist offizieller Startschuss für die erste Etappe der Renovierungs- und Sanierungsarbeiten an der Klosterkirche und dem Konvent. Während der Bauarbeiten bleibt die Klosterkirche geschlossen. Entsprechend wird die Wiedereröffnung gefeiert. Am 1. Dezember, dem 1. Advent, findet eine Diakonatsweihe an Bruder Benno Zünd statt durch Bischof Felix Gmür.

Quartierzmenge 16. Juni ab 9.00

auf dem **Klosterplatz** bei schlechtem Wetter im Klostergarten. Mit Quizlauf für Familien